
536/AB XXII. GP

Eingelangt am 04.08.2003

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundesministerin für auswärtige Angelegenheiten

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat *Petra Bayr und GenossInnen* haben am *9. Juli 2003* unter der Nr. 635/J-NR/2003 an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend die ungeklärte Spendenaffäre der österreichischen Dependance der Stiftung Menschen gegen Minen (MgM) bzw. deren Nachfolgeorganisation Ensemble contre les mines (ECM) gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu Frage 1:

Ja.

Zu Frage 2:

Nein.

Zu Frage 3:

Nein.

Zu Frage 4:

entfällt

Zu Frage 5:

entfällt

Zu Frage 6:

Nein. Mein Wissensstand umfasst die über die Medien bekannt gewordenen Fakten.